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開かれた議会　市民とともに歩む議会　行動する議会
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フォントを採用しています。

「たきざわ市議会だより」は古紙配合率70％の再生紙
に環境にやさしい環境調和型インキで印刷しています。す。す

若
き
市
民

滝
沢
市
の
未
来
を
熱
く
語
る
!!

　市
内
の
中
学
生
、
高
校
生
、
大
学
生
８
組
13
名
が
市
民
議
会

の
議
員
と
し
て
、
さ
ま
ざ
ま
な
提
言
を
行
い
ま
し
た
。

　当
日
は
、
学
生
と
い
う
視
点
か
ら
の
提
言
に
対
し
議
員
も
コ

メ
ン
ト
で
応
え
、
予
定
時
間
を
超
え
て
活
発
な
意
見
を
交
わ
し

ま
し
た
。

　未
来
を
担
う
若
い
世
代
と
議
員
が
気
軽
に
意
見
を
交
わ
す
こ

と
で
、
議
会
へ
の
理
解
と
親
し
み
を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
良
い

機
会
と
な
り
ま
し
た
。

U22学生編（前半）

U22学生編（後半）
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U2U2

若者の雇用、交通機関の
整備、免許返納したお
年寄りの移動、安心し
て働ける子育て支援な
ど、幅広い世代の意見を
取り入れた街づくりを。

おおた ゆ ず か
太田 結寿花さん【姥屋敷中学校】

若者が良いと思う街を
考え、交通面の整備、
企業の呼び込み、既存
イベントの大規模・活
性化を提案したい。

やまもと よしのぶ　             たばた   そうた
山本 圭伸さん・田畑 颯大さん【盛岡北高校】

滝沢の豊かな自然、
滝沢森林公園の魅力
を大学生や働き世代
へ、大学内での出前
講座や SNS を活用し
て発信したい。

さとう はつね
佐藤 初音さん【岩手県立大学】

関わりのない部活同士、
例えば陸上と芸術のコラ
ボのような発信をするこ
とで注目を集め、スポーツ
と芸術で滝沢を元気に。

いなば  か  な　　      たなか    るな
稲葉 花南さん・田中 留渚さん【盛岡農業高校】

学生が積極的に取り組め
るごみの減量化の仕組
み、「大学生協での資源
回収」「質問システムの
導入」などを提案したい。

えんどう   さ  な　　           よしだ 
遠藤 佐奈さん・吉田 あいさん【岩手県立大学】

希望を持って仕事ができ
る、より自由に仕事が選
べる街へ。そのために現
在の大人と、私たち将来
の大人が共に考えたい。

いしざき  ひろと　              まつした   はるか
石崎 寛人さん・松下 陽香さん【滝沢中学校】

意見の反映方法、給食
の残食、タブレット等
の教育現場への導入の
意見を聞き、生徒会活
動に活かしたい。

むらかみ はるみ
村上 陽海さん【滝沢第二中学校】

さくやま   かえで
作山 花楓さん【滝沢第二中学校】

6000 人を超える大学
生がいる地域に飲食
店、カラオケ店、運動
施設を増やす政策が市
の財政を変えるきっか
けになるのでは。

あさぬま たかき
浅沼 貴喜さん【盛岡大学】

開
催
▼
２
月
２
日（
日
）
議
場

テ
ー
マ
▼『
滝
沢
市
へ
の
思
い
』

若
者
が
住
み
続
け
た
く
な
る
滝
沢
へ

市民議会
U22学生編

3～5月議会の活動

このほか常任委員会ごとに随時日程を決定し活動します。 ※は、それぞれ委員会室等で開かれます。

滝沢市議会
ホームページ
QRコードをスマートフォン
などの携帯端末で読み取る
と「滝沢市議会」のホーム
ページをご覧いただけます。

※「QRコード」は株式会社デンソー
　ウェーブの登録商標です。

3 月 3 日（火）
3月 6 日（金）
3月 9 日（月）
3月 10日（火）
3月 11日（水）
3月 12日（木）
3月 17日（火）

各常任委員会※
3月会議 (代表質問 )
予算決算常任委員会
予算決算常任委員会
予算決算常任委員会
予算決算常任委員会
予算決算常任委員会

3 月 19日（木）
4月 9 日（木）
4月 14日（火）
4月 14日（火）
4月 16日（木）
5月 14日（木）
5月 14日（木）

3 月会議 (最終日 )
全員協議会※
議会運営委員会※
全員協議会※
議会運営委員会※
議会運営委員会※
全員協議会※

議
員
辞
職
に
と
も
な
う
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　長
内  

信
平

議
員
研
修
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　日
に
ち

　令
和
元
年
12
月
26
日（
木
）

◯
施
設
見
学

滝
沢
・
雫
石
環
境
組
合
、盛
岡
地
区
衛
生
処
理
組
合

◯
講
演

　議
会
基
本
条
例
を
検
証
す
る

〜「
住
民
自
治
の
根
幹
」と
し
て
の
作
動
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師

　山
梨
学
院
大
学
法
学
部

                                    

教
授

　江
藤  

俊
昭  

氏

（
滝
沢
市
議
会
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
）

◯
グ
ル
ー
プ
ワ
ー
ク

講
演
を
踏
ま
え
た
滝
沢
市
議
会
と
し
て
の
課
題

滝
沢
市
政
調
査
会
・
雫
石
町
政
務
調
査
会

合
同
研
修
会

　日
に
ち

　令
和
２
年
１
月
９
日（
木
）

◯
演
題

　新
渡
戸
稲
造
に
学
ぶ
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師

　一
般
財
団
法
人
新
渡
戸
基
金

理
事
長

　藤
井

　茂

　氏

盛
岡
市
政
調
査
会
合
同
研
修
会

　日
に
ち

　令
和
２
年
２
月
４
日（
火
）

◯
演
題

　健
康
ビ
ッ
グ
デ
ー
タ
と

最
新
科
学
が
も
た
ら
す
健
康
長
寿
社
会

　講
師

　弘
前
大
学
Ｃ
Ｏ
Ｉ
研
究
推
進
機
構

教
授

　村
下   

公
一  

氏

議案 案件名 概要

議案第 1号 一般会計補正予算(第8号)

２月会議　議決一覧

◯歳入
国庫補助金 86,981千円、基金繰入金 71,73金 71,73金 4 千円4 千円4 、市債 181,10債 181,10債 0 千円等0 千円等0
◯歳出
市道除排雪費 79,048千円、鵜飼小屋根外壁等改修費70,982 千円2 千円2 、
中学校トイレ洋式化改修費 (一本木、滝二、 滝沢 )189,785 千円等、 滝沢 )189,785 千円等、
《財政調整基金の年度末見込残高 約 1約 1約 3億3 百万円》3 百万円》3

◯一期目議員の一般質問
は、根拠、 目的、提言等が
提示されている一 方、ただ
聞くだけの質問も散見され
ていた！

◯二期目以上議員の一般質問は、目的・論
点が 不明な質問が多かった！
◯予算決算常任委員会につ
いて、明確な根拠の 提示、
論点の明確化、市政と地域 
課題の解決、自身の公約達
成等の提案となるように！

●一般質問、予算決算常任委員会等に対する
ご 意見に対し、議員全員で確認・共有し、一
連の活動の中で改善につなげてまいります。

◯議会基本条例で示して
いる「開かれた議会、 市
民とともに歩む議会、行
動する議会」の達成度は
まだまだ、ほど遠い！

◯傍聴者を増やすため、大学に傍聴のPR
をもっと！
◯市長の姿勢を明確にさせる努力を！

●議会基本条例のめざす３つのモットー
の実現に向けて、努力していきます。 
●多くの学生や若い世代の皆さんに傍聴
していただけるよう、関係者と協議して
いきます。 
●市長の姿勢に関して、市当局にも情報
提供します。

◯議会フォーラムに
は感想文の他に問題
点指摘についても掲
載を！
◯所管事務調査報告

を箇条書き、項目毎に整理等でわか
りやすく！
◯請願に係わる採択
の意味を明確に！
◯月別の傍聴者数の
増減、傍聴者の声等
も掲載を！

議
員
の
研
修
記
録

●市民の皆様に、よりわかりやすい
紙面づ くりに向けて、参考とさせて
いただきます。

浅沼さん
滝沢市の現状を知り、自身でどのように変え
ていく事ができるのか考える場となりました。

石崎さん
学校に報告して滝沢中
学校の生徒全員が滝沢
市をより良くするため
に頑張りたい。

松下さん
詳しく分かりやすい答え
をいただき、今後どのよ
うに市を変えれば良いか
深く考えられました。

遠藤さん
自分一人ではどうしよう
も出来ないごみの問題を
発信出来て嬉しかった。

吉田さん
滝沢以外の出身者には
違った着眼点があると思
うので、市民議会をもっ
と周知してほしい。

山本さん
何かをするためには考
え行動する必要があり、
そのための「きっかけ」
をいただきました。

田畑さん
多くの同年代の思いや
考えを聞いて「今後の滝
沢市を作っていく」思い
が一層強くなりました。

村上さん
市の現状を踏まえたコメントにより、
滝沢市の新しい姿を見る事が出来て
嬉しかった。

作山さん
担当の議員さんが指摘した場所に出
向き確認して頂けた事が非常に嬉し
かった。

稲葉さん
今回学べた滝沢市の
ことを周りの友人や
知り合いにつなげて
いきたい。

田中さん
他の人達の思いも聞
けて滝沢市に関して
の視野が広くなれた
と思います。

佐藤さん
発展を願い向き合う機会は必要だと感じた
ので、これからもこの議会を続けて欲しい。

太田さん
大人になった時、滝沢でどんな事ができる
のかなど市の未来について考えたい。

通学路の街灯の増設、
歩道や道路の凸凹の解
消と ICT 活用による教
科指導を進めてほしい。

議会の
傍聴 その他 議会

だより

上段：提言

下段：感想

2月会議の傍聴者
43名

（前年2月47名）


